



LA APSV ENTREGÓ CASCOS Y CHALECOS A MOTOCICLISTAS DE VENADO TUERTO

Description



Entrega de cascos y chalecos a motociclistas de Venado Tuerto.

La Agencia Provincial de Seguridad Vial (APSV) entregó elementos de seguridad a conductores de motos en el marco de una iniciativa federal de la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV) que permite concientizar y promover pautas de conducción segura en este tipo de actores, el grupo más involucrado en siniestros viales.

El acto se llevó a cabo en el Parque Municipal Gral. Belgrano de la ciudad de Venado Tuerto y estuvieron presentes la directora Provincial de APSV, Antonela Cerutti; el subdirector Ejecutivo de la ANSV, Facundo López; el coordinador del Ministerio de Seguridad en el Departamento General López, Sergio Maidana; el representante del Ministerio de Seguridad de la Provincia Región Sur,

Hernán Porta; y la secretaria de Control Urbano de Venado Tuerto, Silvia Rocha.

Al respecto, Cerutti expresó: “Se entregaron en la provincia de Santa Fe un total de 1000 cascos de los cuales 200 son destinados para los ciudadanos de Venado Tuerto, en el día de hoy se desarrolló la capacitación a trabajadores de moto deliveries, la cual cuenta con una formación teórica y práctica. Agregó: “Hoy nos acompaña un funcionario nacional, quienes entienden la problemática del territorio argentino, sobre todo la problemática de la provincia de Santa Fe en el cual el 48% de las víctimas fatales son ocupantes de motovehículos”.

El programa está destinado a jóvenes motociclistas que obtienen su primera Licencia Nacional de Conducir, motodeliveries, trabajadores que utilicen motos como medio de transporte a sus lugares de trabajo y/o conductores que hayan sido detenidos en controles de tránsito por no usar casco. Previo a la entrega, las y los beneficiarios reciben una capacitación sobre los aspectos básicos para una circulación segura, como por ejemplo: posición de conducción, factores de siniestros viales, percepción del riesgo y técnicas de frenado, entre otras.

En la provincia de Santa Fe, según el informe de siniestralidad vial de APSV, en 2019 se registraron 234 fallecidos que circulaban en moto y 9.415 lesionados. La moto sigue siendo el vehículo más involucrado en siniestros viales desde 2011.

Por su parte, López expresó: “Quiero agradecer la presencia de las autoridades provinciales y municipales, para nosotros como Agencia Nacional de Seguridad Vial es muy importante trabajar coordinadamente en todo el territorio nacional. Esta es una campaña que ya lleva entregando más de 10 mil cascos, no hay soluciones mágicas, las soluciones se trabajan no solo desde el gobierno nacional sino desde los gobiernos provinciales y municipales, también involucrados”.

El Programa Federal de Entrega de Cascos y Equipamiento Reflectivo ya recorrió 10 provincias y más de 50 ciudades para fomentar y concientizar sobre el uso de los elementos de protección a la hora de circular en moto. Este viernes, la ANSV estuvo presente en la ciudad de Rosario con esta iniciativa que comenzó en diciembre de 2020 en Corrientes, y desde su implementación ya fueron entregados más de 15 mil cascos y chalecos.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA

2. REGIONALES

Date Created

diciembre 2021

Author

administrador